

Pour diffusion immédiate

Le Département de design d'intérieur du Cégep Marie-Victorin soulignera ses 25 ans lors de l'exposition des finissants 2019

Montréal, le 13 mai 2019 – Le Département de design d'intérieur du Cégep Marie-Victorin fête cette année son 25^e anniversaire! C'est à l'occasion de l'exposition des travaux des finissantes et finissants qui aura lieu le 29 mai, à 17 h, chez Centura, que le Département a convié anciennes, anciens et gens du milieu, afin de souligner ce grand moment! L'inscription est obligatoire pour ces personnes [en cliquant ici](#).

Cet événement vient également s'inscrire dans la cadre du 50^e anniversaire du Cégep Marie-Victorin qui a été souligné tout au long de l'année. Ainsi, Sylvain Mandeville, directeur général, sera présent en compagnie de l'ensemble du personnel du Département de design d'intérieur pour marquer cette année spéciale.

L'événement promet avant tout de découvrir le magnifique talent de la relève en Design d'intérieur par la présentation d'une cinquantaine de projets créatifs clôturant ainsi la fin de leurs trois années d'études et d'assister à la remise de bourses. Cet événement, c'est aussi une manière pour ces jeunes de se propulser vers le marché du travail. Pour les gens du milieu, c'est une réelle opportunité de tisser des liens professionnels avec ces futures et futurs designers. Et enfin, pour les anciennes et anciens, cette soirée sera certainement le lieu de grandes retrouvailles! C'est un rendez-vous le :

Mercredi 29 mai, à 17 h

Centura, 5885 Chemin de la Côte-de-Liesse, Ville Saint-Laurent

[Inscription obligatoire pour les personnes participantes en cliquant ici.](#)

Les médias sont également les bienvenus!

À propos du programme de Design d'intérieur

Dans cette formation, on apprend à concevoir un environnement intérieur dans ses multiples facettes que cela soit en design d'aménagement commercial, institutionnel et résidentiel, permettant ainsi aux futures et futurs designers, une fois sur le marché du travail, d'offrir des services élargis et des solutions créatrices dans un marché largement compétitif. Les étudiantes et les étudiants évoluent dans un environnement stimulant et créatif mettant à leur disposition des locaux spécialisés tels qu'une matériauthèque de niveau professionnel, des laboratoires informatisés pour l'apprentissage des logiciels de dessin et de modélisation, et une mini galerie d'art afin d'exposer les différents projets.



-30-

Source : Nathalie Baumgartner
Coordonnatrice des communications et de la promotion
514 325-0150, poste 2305 / nathalie.baumgartner@collegemv.qc.ca